

care FOR KIDS in Zambia

Das Waisenhaus FarmProjekt

Brief- und Paketanschrift:

Joachim Schiffer
Care for Kids
Castle P.O. CA- Box 159
Lusaka, Sambia, Afrika

Tel:

00260-977-444411

Hausadresse:

Care for Kids Orphanage Farm
Lusaka - Makeni (past Majoru Invest.)
Sangalala/Chanyanya Road
turn right at Km 3, Farm 288A/5/A

E-mail:

care_for_kids_zambia@yahoo.com

Januar / Februar 2022

Hallo Ihr Lieben, seid wieder herzlich willkommen auf der Care for Kids Farm zum Jahresanfang 2022. Uns geht es gut und wir hatten einen schönen Start ins neue Jahr. Wieder ist so einiges passiert hier. Die Regenzeit hat nun mit etwas Verzögerung begonnen, doch nun regnet es doch gut. Diese Zeit wird jetzt ausgenutzt, um so viel wie möglich anzupflanzen. Bäume, Gemüse, Mais und so einiges mehr, denn in 3 Monaten ist es dann vorbei mit dem Regen bis Ende Dezember. Wir müssen also schauen, dass wir so viel wie möglich geschafft kriegen. Unten jetzt weiter so einige neue Informationen von der Farm. Wir hoffen, Ihr habt Freude damit.



Wir dürfen 4 weitere Waisenkinder auf der Farm begrüßen. Von links nach rechts: Douglas (7 J.), Ndondo (4 J.), Lulu (11 J.) und Rebecca (14 J.) Rebecca hat leider noch nie eine Schule besucht und muss jetzt ganz von vorne anfangen. Seit sehr herzlich willkommen auf der Farm und lebt euch gut ein



Links: Zacharias hat hier so einige Moringa Schoten gepflückt. Die Samenkörner entnimmt man dann, und kocht sie oder fermentiert sie. Fördert stark das Immunsystem. **Rechts oben:** Wenn der Strom zum Frühstück mal wieder ausfällt, dann grillt man sich halt einen Maiskolben auf der Feuerstelle, die den ganzen Tag brennt. **Rechts unten:** Jetzt, wo die Regenzeit begonnen hat, haben wir einen Hektar Mais angebaut. Die Kinder sind begeistert, gegrillte oder auch gekochte Maiskolben zu essen. Das Grünzeug ist dann für die Tiere.





Links: Jairos freut sich über seinen Pfirsichbaum, den er gerade angepflanzt hat. Die Blätter kocht man zu einem Tee und trinkt ein oder zwei Tassen. Malaria dann schnell bye, bye. Aber er ist bestimmt mehr in die Pfirsiche interessiert als in den Tee.



Oben rechts: Unsere Enten und Hühner werden auch immer mehr. Das gibt uns dann Bio-Fleisch und die besten Bio-Eier, die man sich so vorstellen kann.

Links: Jeff und Emanuel fanden für sich eine schöne Freizeitbeschäftigung. Hier sind sie dabei ihre eigenen Bananenstauden anzupflanzen. Die Sprossen wachsen schnell und mit etwas Dünger wird die Ernte für sie erfreulich ausfallen.



Nun sind wir wieder am Ende unserer letzten Nachrichten angelangt. Wir wünschen Euch allen ein wunderbares neues Jahr und besonders auch eine gute Gesundheit. Wir möchten uns wieder sehr lieb bei Euch bedanken, für all die wunderbare Unterstützung, die Ihr uns habt zukommen lassen. Möge unser Herrgott Euch dafür segnen, denn Ihr, mit Euren geschätzten Beiträgen, haltet dieses Projekt am Leben und tragt ebenso bei der Weiterentwicklung bei. Das ist mehr als super. Sehr herzlich aus Lusaka senden wir Euch die besten Wünsche und alles Gute und grüssen Euch mit dem Winken aller Kinder,

Euer Joachim Schiffer, Kinder und Team

Bitte sendet Eure Unterstützung an:

Joachim Schiffer, Sparkasse Bremen, IBAN/Konto: DE85 2905 0101 00 12235446

Vielen herzlichen Dank!